



70, 60, 50 und 40 Jahre Vereinstreue: Es hagelte Jubiläen bei den St. Sebastian Schützen

Bigge. (le) Für 70-jährige treue Mitgliedschaft in der St.-Sebastian-Schützenbruderschaft wurde in der Frühjahrsgeneralversammlung besonders Anton Stemmer geehrt. Er war eigens aus Wetzlar angereist.

Für 60-jährige Mitgliedschaft erhielten Ehrenorden: Paul Hoffmann, Walter Zinselmeyer, Gerd Pletziger, Franz-Josef Hoffmann, Franz Busch, August Busch, Heinz Gerke, Lorenz Maiworm, Helmut Bau-

mann und Heinz Flügge.

Auf eine 50-jährige Mitgliedschaft blicken zurück: Rudolf Busch, Christoph Spitzer, Franz-Josef Peters, Willibert Stuhldreher, Hans Trölmich, Bernhard Körner, Wolfgang

Stappert, Wolfgang Deimel, Hubert Placht, Fritz Gerber, Michael Kunz und Rolf Körner.

Vor 40 Jahren kamen in die Bruderschaft: Ferdi Fischer, Martin Paschtalka, Helmut Rauschen, Bernd Lahme, Hugo

Kinkel, Reinhard Spiekermann, Albert Nötzel, Ulrich Sommer, Jochen Baukowitz, Walter Rhode, Gerhard Kieseheuer, Franz Canisius, Karl-August Giersch, Hans Müller, Elmar Stappert und Rainer Flügge.